



当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年1月12日

ロックペイント株式会社

ロックペイント株式会社（本社：大阪市西淀川区、代表取締役社長：内海 東吾）は、東京工場（埼玉県八潮市）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認致しました。

当該社員は、1月7日（木）に新型コロナウイルスのPCR検査を受け、1月8日（金）に「陽性」と判明したものです。現在、当該社員の容態は安定しており、自宅待機中です。

感染の拡大を抑止するため、所轄保健所の指導のもと当該事業所において、本日時点で以下の対応を実施しております。

- ・事業所における当該社員の行動履歴を調査し、濃厚接触者がいないことを確認
- ・事業所における当該社員が勤務するフロア及び共用スペースの消毒作業

当社は昨年3月から時差出勤・シフト勤務・在宅勤務の推進、WEB会議の実施、イベントや講習会、海外出張の自粛、各種衛生管理の徹底等により、お客様やお取引先様、従業員の安全確保を図るとともに、感染拡大の抑止に努めております。

今後も、お客様、お取引先様、従業員の健康と安全確保を最優先に、関係各所と連携して対応して参ります。

尚、本件に関するお問い合わせは下記までお知らせください。

■お問い合わせ先

ロックペイント株式会社 大阪本社 人事総務部

TEL：06-6473-1551